



## ちよつとひとこと。

このページは皆さんからのご意見などを紹介しています。

### いつから変わったやつたのがなあ

前平市民プールに子どもたちと遊びに行ってきたのですが、以前と比べると残念です。

外国人の人たちが多数来てみえたのですが、香水のにおいて気分は悪くなるし、マナーは知らないしで、一度と行きたくないと思しました。子どもたちも「ほかのプールに行けばよかつたね」と言っていました。

いつから変わったやつたのかなあ…。私が子どものころは、一日中遊んでおもた行きたいと思つたのに。(S)

### 他人に優しくてみんなで育つてほしい

というのか、違う者は排除しようとする気持ちというのか…。閉鎖的な考えに私は賛成できません。(A)

### 互いに認め合つこと大切なのでは

前平市民プールに、子どもを連れて初めて出かけました。利用料も安く、敷地も広くて、滑り台もあり、子どもたちは大喜びでした。

でも、近所の人たちは、「前平は外人ばかりだから嫌」と口をそろえて言います。どうして日本人は、こんな事を言うのか残念でたまりません。人種差別

ある日やさしもを連れて〇〇へ買い物に行つた時、2歳の子どもが2階の積み木で遊びたいと言つたので連れて行くと、数人の同世代の子ども・小学校低学年ぐらのきょうだいがいました。きょうだいは積み木を全部使って遊び、貸してくれようとせず、うちの子が近寄ると、威嚇したり、わざと積み木を投げつけてきました。小さい子ども優先の遊び場にどうして小学生の子があんなに威張つて遊んでいるのかと、すごく腹立たしい思いをした一日でした。

そんな経験をし、わが子には他人に優しく接することのできる子に育つてほしいとつくづく思いました。(E)

被災されました皆さんには、心からお見舞い申し上げます。

## 台風16号・18号相次いで襲来!

8月30日(月)の深夜から襲った台風16号、9月7日(火)の夕方から襲った台風18号により、市内では暴風が吹き荒れ、農作物を中心に大きな被害が出ました。



▲台風16号の暴風で倒壊したビニールハウス

### 台風16号による被害状況

被害区分	被害額(千円)
農業施設	297
農作物	30,956
道路	840
下水道	450

### 台風18号による被害状況

被害区分	被害額(千円)
農作物	4,400

※被害状況は9月14日現在